Réclamation

M.E. 1862 page 399

Une phrase, imprudente, peut-être ou, du moins incomplète et, par là même, inexacte, nous a attiré une réclamation. Elle se trouve dans l'article intitulé: «Jésus recevant un pécheur», au bas de la page 299 : «Elle (la pécheresse de Luc 7) crut que Jésus l'aimait, elle, et qu'Il l'aimait précisément parce qu'elle était une pécheresse». Un correspondant des Pyrénées nous écrit avec raison : «Nos péchés ne peuvent jamais nous recommander auprès de Dieu»; mais il oublie peut-être un peu trop que si le Dieu saint hait le péché, le Dieu de grâce aime le pécheur, comme le montre magnifiquement la croix de Jésus. La phrase citée est, me semble-t-il, suffisamment expliquée par ce qui la précède; néanmoins nous en retrancherions volontiers le mot précisément, et nous la compléterions en y ajoutant quelques mots, quelques-unes des idées exprimées dans la même page, par exemple : «Il l'aimait parce qu'elle était une pécheresse qui sentait son état et le besoin qu'elle avait d'un Sauveur tel que Jésus».